18. Tour de Franz

Der Gailtaler Parasportler Helmut Jost möchte als Handbiker voll in den Parasport einsteigen und nahm bereits an der 18. Tour de Franz teil.

Melanie Uran

uf Einladung von Franz Klammer nahmen die beiden Pararadsportler Helmut Jost und Paralympic-Silbermedaillengewinner Wolfgang Dabernig an der diesjährigen "18. Tour de Franz" teil. Für Helmut Jost war es eine große Herausforderung und gewaltige Leistung, die 85 Kilometer und über 424 Höhenmeter lange Ausfahrt mit seinem Handbike zu bewältigen. Doch er nutzte diese Chance, denn er möchte in nächster Zukunft voll in den Pararadsport als Handbiker einsteigen.

Die Ausfahrt. Rund 100 seiner Freunde folgten der Einladung von Franz Klammer zur heurigen Ausfahrt von der Brauerei in Hirt über Althofen in das Gurktal bis nach Weitensfeld, wieder nach Hirt, weiter nach Friesach und zurück in das Ziel zur Brauerei in Hirt. Für Paralympic-Silbermedaillengewinner Wolfgang Dabernig war es ein tolles Erlebnis bei der heurigen "Tour de Franz" dabei gewesen zu sein, lernte er unter anderem auch die Tiefschneeweltmeisterin 1999 und 2002 Daniela Schuster kennen. Bei der Abendveranstaltung wurden die Teilnehmer im Braukeller der Brauerei Hirt kulinarisch



Franz Klammer mit Paralympics-Einsteiger Helmut Jost und Radlwolf Wolfgang Dabernig

Radlwolf und Franz Klammer bei der 13. Tour de Franz



verwöhnt. Bei der Tombola und abschließenden Versteigerung wurde ein sensationelles Spendenergebnis

von 36.850 Euro erzielt. Ein herzliches Dankeschön gilt Franz, Karin und Ronny für die Einladung.

Gaberl-König gesucht

OGV Reisen und der SV Spittal suchen den Gaberl-König, der Hauptpreis ist eine Reise zum Macron-Klub Udinese Calcio inklusive zwei VIP-Tickets, Birgit Lenhardt

s ist eine Roadshow durch 15 Stadien und ∡drei Bundesländer: Das Oberkärntner Busunternehmen OGV REISEN sucht gemeinsam mit dem SV Spittal den Gaberl-König der Regionalliga-Mitte-Fans. Station wird in sämtlichen Stadien der Regionalliga-Vereine der Steiermark, Oberösterreich und Kärnten sowie bei allen Heimspielen des SV Spittal gemacht,

Tagessieger gesucht. Jeweils in der Pause können die Fans der Klubs ihr Talent beim Gaberln beweisen. Ermittelt wird jeweils ein Tagessieger (Gewinn eine Kiste Villacher Märzen Bier bzw. eine Kiste Vili Villacher Limonade). Beim großen Finale Ende Mai 2021 treten im Spittaler Goldeck Stadion die besten drei gegeneinander zum Duell um den Gaberl-König an. Der Hauptpreis: eine Reise nach Italien zu einem Top-Spiel des Serie-A-Vereins Udinese Calcio inklusive zweier VIP-Tickets sowie ein von den Udinese-Stars unterzeichnetes original Macron-Dress.

Fußball verbindet. Geschäftsführer von OGV Reisen Christof Themessl-Huber: "Mit dieser Roadshow wollen wir zeigen, dass Fußball die Regionen verbindet. Genau das ist auch als Busund Reiseunternehmen



OGV Chef Christof Themessel-Huber mit den SVS-Kickern Philipp Clementschitsch. Matteo Revelant und Elias Rainer sowie mit SVS Obmann Gerald Gadnik und Finanzyorstand Christian Kollen

> Sie suchen den Gabertkönig: Christof Themessl-Huber mit VS Obmann Gerald Gadnik und Finanzyorstand Christian Kollenz



unser Ziel - den Menschen eine unvergessliche Auszeit vom Alltag zu bieten". Für die insgesamt 15 Auswärtsfahrten der Regionalliga-Mitte Saison 2020/21 über mehr als 6.800 Kilometer stellt das Gailtaler Busunternehmen mit Sitz in Kirchbach dem SV Spittal einen Teambus im SV-Spittal-Design zur Verfügung. Die VIP-Class ist ausgestattet mit Klimaanlage, Toilette, Kühlschrank sowie einer Boardküche, Schlafsessel inklusive Fußstützen sowie DVD-Player und USB-Anschlüssen.